

IU SANLÚCAR APRUEBA SU CANDIDATURA A LAS ELECCIONES MUNICIPALES, PREPARADA PARA GOBERNAR LA CIUDAD CON GARANTÍAS



Izquierda Unida, en la asamblea general para militantes y simpatizantes celebrada el pasado viernes aprobó la lista con la que la organización izquierdista concurrirá a las próximas elecciones municipales. Una lista aprobada por unanimidad fruto del consenso, que recoge la experiencia, la juventud y la veteranía; una candidatura absolutamente cremallera, que ofrece una garantía de gobierno capaz y solvente para la ciudad, si los sanluqueños dan la confianza a IU. Una candidatura de personas que se definen sin complejos de izquierdas y que proponen soluciones de izquierdas a los problemas y demandas de los sanluqueños. Una candidatura encabezada por Rafael Terán, que fue elegido candidato de IU a la alcaldía mediante primarias abiertas a militantes y simpatizantes.

IU ha sido en estos últimos cuatro años la única oposición al gobierno local de PSOE-CIS y ahora demuestra con esta candidatura ser la verdadera alternativa de gobierno. Con hombres y mujeres cuyo compromiso político y social vienen demostrando día a día en distintos ámbitos de la sociedad sanluqueña, sin olvidar la capacitación técnica y profesional para dar respuestas a los retos de una ciudad que lleva muchos años abandonada social y económicamente hablando. La candidatura es la siguiente: 1. **Rafael Terán Hidalgo**, Licenciado en Económicas y funcionario del Ayuntamiento

2.

Ifigenia Bueno Bordell

. Profesora jubilada de la Educación para Adultos, miembro de la Marea Violeta y del Foro por la Memoria Democrática de Sanlúcar y Coordinadora del Club de Lectura Mardeleva.

3.

Cristian Sánchez Benítez

. Licenciado en Derecho y estudiante de Doctorado.

4.

Carmen Alvarez Marín

. Técnico superior en realización de audiovisuales y espectáculos. Realizadora de Televisión y activista social.

5.

Fernando Cabral Hidalgo

. Funcionario de la Administración Estatal de Administración Tributaria.

6.

Elena Ramírez Guerrero

. Licenciada en Derecho y Abogada en ejercicio.

7.

Gabriel Palma Melero.

Estudiante de grado en Geografía y Gestión del Territorio.

8.

Pepi Agudo Durán

. Ama de casa y Secretaria local del PCE.

9.

Ignacio Muñoz Palacios

. Estudiante de Derecho.

10.

María del Carmen Martínez Ancela

. Trabajadora en el sector de la Hostelería y músico.

11.

Antonio González Rodríguez

. Agricultor de la Colonia Monte Algaida.

12.

Toñi Raposo Caballero

. Maestra del Colegio Princesa Sofía.

13.

José Miguel Robles Marín

. Patrón de pesca y oficial de construcción.

14.

María Rodríguez Lozano

. Integradora social y estudiante de Psicología.

15.

José Manuel Franco Ibáñez

. Técnico especialista en automoción y activista en movimiento ecologista.

16.

Esperanza Jiménez Galán

. Estudiante de Psicología.

17.

José Manuel Chulian Pérez

. Transportista.

18.

Pilar Rodríguez Gómez

. Ama de casa.

19.

Javier Gómez Gallardo

. Estudiante de Geografía y Gestión del Territorio.

20.

Tatiana Cáceres Jaramillo

. Trabajadora en Sector Servicios.

21.

Rubén Ramírez Naval

. Trabajador en Sector Servicios.

22.

María Jaramillo García

. Ama de casa.

23.

José María Romero Raposo

. Estudiante de Informática y trabajador del sector Servicios.

24.

Silvia Gómez Fernández

. Licenciada en Derecho y en Ciencias Políticas. Abogada.

25.

Armando Guerra

. Licenciado en Derecho, MBA especializado en empresa agroalimentaria y Máster en Viticultura y Enología.

Es una candidatura que apuesta por la juventud, puesto que cuenta menores de 30 años en los puestos 3, 7, 9, 14, 16, 19, 21 y 23. Una candidatura que tiene en cuenta los distintos barrios y distritos de Sanlúcar y el activismo en las organizaciones sindicales y en los movimientos sociales en defensa de los más desfavorecidos y de las minorías como el movimiento LGTB. Una candidatura que cuenta con agricultores y viticultores, marineros, albañiles, estudiantes, licenciados, trabajadores, autónomos y pequeños empresarios, profesores, gente del mundo de la cultura, activistas, funcionarios, etc.

En definitiva, una candidatura cargada de decencia y de honradez con la que IU quiere recuperar Sanlúcar para los sanluqueños, para que los sanluqueños decidan sobre las decisiones políticas que les afecten. Una candidatura que aspira a ser primera fuerza política en Sanlúcar y que, con independencia de los resultados electorales, estará con el pueblo en cada manifestación, en cada reivindicación, en cada lucha, en cada barriada, en cada rincón de Sanlúcar... Una candidatura llena de dignidad y de principios. Una candidatura que sale a ganar para recuperar Sanlúcar para los sanluqueños.